Roban camioneta a empresa contratista de Ecopetrol en el municipio de Sardinata

Ecopetrol suspenderá por tres semanas los desplazamientos en el Catatumbo.



Hurtan camioneta a empresa contratista de Ecopetrol en el municipio de Sardinata-Colprensa

Últimas Noticias

Ecopetrol suspende movimientos de personal en Catatumbo por robo de camioneta

Caso Mauricio Leal: Fiscalía capturó a Jhonier Leal, su hermano, como presunto responsable del homicidio

TOP 10: Nunca se me va a olvidar que...

Drocuraduría formuló pligan de carace a Dafael

Autoridades realizan patrullaje tras hostigamiento en el municipio de Tibú

PUBLICIDAD











Este nuevo hecho es investigado por las autoridades en Norte de Santander, los trabajadores que desarrollan operaciones en la región, informaron sobre el hurto de una camioneta de una empresa contratista de Ecopetrol.

El caso se registró en el municipio de Sardinata, el conductor se encontraba en la estación cuando fue abordado por desconocidos quienes se llevaron el vehículo.

Ignacio Boada, presidente de la USO en Norte de Santander, aseguró a W Radio "**se entregó**" un reporte inicial de un hurto de una camioneta en una de nuestras estaciones, en el sector de Sardinata; se está por verificar este nuevo acto que también queda cercana al sector de campo 2".

"El compañero se encuentra bien, **él estaba en la estación cuando fue abordado por** personas ajenas al sector y le hurtaron el vehículo, el trabajador permaneció en la estación de recolección", señaló

Ecopetrol informó que después de los hechos violentos en Tibú y el secuestro del ingeniero Diego Fernando Lozano, suspenderá de manera temporal por un rango de tres semanas los movimientos terrestres, cualquier movimiento indispensable para la continuidad de la operación, deberá de manera obligatoria coordinarse y en caso tal contar con escolta. debidamente coordinada con la fuerza pública.

PRESIDENTES PARA:

VICEPRESIDENTES,

PRESIDENTE CENIT, PRESIDENTE HOCOL, PRESIDENTE ESENTTIA.

DE: Vicepresidencia de Desarrollo Sostenible

ASUNTO: Recomendaciones de Seguridad por alerta de orden público en Norte de

Santander especialmente Municipio de Tibú.

Para Ecopetrol es una prioridad salvaguardar la integridad de nuestros funcionarios y mantener la continuidad de las operaciones. Por lo tanto, teniendo en cuenta los hechos ocurridos en el transcurso de la tarde y noche del día de hoy en el Municipio de Tibú, donde se registraron hostigamientos a la Fuerza Pública en el Puesto de Policía de Refinerías y la Estación de Policía del municipio, aunado al secuestro del Company Man adscrito a la Compañía CONSULTEC en la Locación del Pozo en abandono T888K, plantean un recrudecimiento del accionar delictivo de los grupos al margen de la ley que deliquen en la zona como ELN y Grupo Residuales de FARC, se reiteran las siguientes medidas especiales de seguridad, las cuales son de obligatorio cumplimiento:

1. Es indispensable suspender, de manera temporal desde el 13/01/2022, y por un rango de tres semanas los movimientos terrestres, cualquier movimiento indispensable para la Continuidad de la Operación, deberá de manera obligatoria coordinarse y tener el VoBo de Seguridad Física de su regional, y en caso tal contar con escolta debidamente coordinada con la Fuerza Pública.

Nota: con base en la evolución de los eventos se estará actualizando el período de vigencia del presente memorando en caso de ampliarse o acortarse.

2. No se recomienda la participación en eventos externos por parte de funcionarios ECOPETROL o sus Filiales, especialmente en las zonas previamente mencionadas estar señaladas con un estado de alerta muy alto.

Se debe priorizar las actividades operativas, de las áreas de soporte y reprogramar